
別記様式 

 担当課 学務課 

会 議 の 名 称 第１回鴻巣市立鴻巣中学校 学校運営協議会 

開 催 日 令和５年６月８日（木） 

開 催 時 間   午前１０時００分 開会・午前１１時３０分 閉会 

開 催 場 所  鴻巣市立鴻巣中学校 図書閲覧室 

議長(委員長・会長) 

氏 名 
会長  加藤 慎也 

出席者(委員)氏名 

（出席者数） 

小川 剛、金子由夫、杤原智子、金子孝子、久保田英治、 

吉田大樹、服部幸司、榎本 泰、村岡和徳    （９名） 

欠席者(委員)氏名 

（欠席者数) 

 加藤 慎也 

傍聴の可否 

（傍聴者数） 

可 

（０名） 

会

議

の

内

容 

（議題） 

１ 会長・副会長の選出 

２ 会議の公開・非公開について 

３ 令和５年度鴻巣市立鴻巣中学校 学校経営の基本方針について 

（決定事項など） 

（１）会長・副会長の決定 （２）会議の公開を決定 

（３）令和５年度鴻巣市立鴻巣中学校 学校経営の基本方針について承認 

 ＜主な意見等＞ 

・３年間のコロナの影響を受け、生徒には無理に学校に登校しなくてもよいとい

う状況にある。不登校に対する指導として、学校に毎日登校するよう転換させ

ることは、長い時間をかけて丁寧にやっていく必要がある。 

・学校は様々な家庭、生徒がいる状態と新たに指示された様々な取組のなかで、

当然先生方の負担も増えている。その状況下で、教職員の超過勤務解消に向け

た取組は本当に難しいことと感じている。健康には十分留意してほしい。 

・校長先生の思いがひしひしと伝わってきた。３年間のコロナで、子どもたちは

一番集団を経験しなきゃいけない時期に、経験できてない。子供たちがみんな

とやりたいという思いが薄れ、子どもらしくない子供が増加しているように感

じる。子供には誰かと一緒に何かを成し遂げるという経験を人生では作る必要

がありますので、そのような体験を子供たちに体験させてあげたい。 

・子供たちは先生方の背中を確実にみているので、学校経営方針にある「明るい

教育環境」をぜひ実現させ、元気な教師の姿を見せてあげてほしい。 

・不登校生徒への支援対策として、ＩＣＴの活用を進めてほしい。 

配
布
資
料 

１ 次第 

２ 学校運営協議会名簿 

３ 学校運営協議会規則 

４ 令和５年度学校自己評価シート 

５ 令和５年度 学校経営計画・学校経営方針グランドデザイン 

６ 令和５年度 学校行事年間計画表 

７ 学校だより４、５、６月号 


